
Communications diverses

«M. LE MAIRE : Il est 17 h 09, dans la capitale française de la précision ce serait bien que l’on

respecte les horaires. Je vous souhaite la bienvenue bien sûr.

Vous trouverez sur vos tables cet excellent document «A coffre ouvert», réalisé par les Archives

Municipales. Vous savez que nous avons une très très belle bibliothèque d’études et de conservation

pour laquelle nous avons d’ailleurs dans les années à venir un projet, je l’espère avec l’Université, pour en

faire une BUBM, une Bibliothèque Universitaire Bibliothèque Municipale ; je remercie Henry

FERREIRA-LOPES et ses équipes -je ne sais pas s’ils sont là- qui ont bien travaillé. Je m’y suis

moi-même rendu pendant les Journées du Patrimoine, il y avait beaucoup de monde, l’exposition était de

grande qualité. Peu connaissent les trésors de nos bibliothèques, c’est dommage parce que lorsque je les

ai fait visiter, par exemple au Vice-Président de la Banque Européenne d’Investissement, il m’a dit «mais

c’est extraordinaire !», il a été vraiment, à titre personnel, enthousiasmé par cette bibliothèque. Et à

chaque fois que quelqu’un vient à Besançon, nous l’emmenons voir la Bibliothèque, nos Musées et je

pense que c’est une richesse pour notre Ville. Merci Henry, merci à vos équipes pour ce document.

Les congés sont terminés pour celles et ceux qui ont eu la chance d’en avoir, certains n’ont pas pu

en prendre, d’autres entre autres parce qu’ils sont privés de travail. Je crois qu’il faut toujours avoir une

pensée pour celles et ceux qui n’ont pas cette chance de prendre des congés même si lorsqu’on les prend

on les a souvent bien mérités. Je profite donc de ce Conseil Municipal pour vous souhaiter une bonne

reprise, vous dire que, malgré les congés, l’action publique ne s’est pas arrêtée et que nous avons été

tous présents au poste et que c’était peut-être une parenthèse estivale dans la vie politique.

Comme chaque année vous le savez, c’est une tradition, septembre va sonner la reprise des

débats ; j’appelle vraiment de mes vœux, mais sincèrement, que nos échanges se fondent sur des règles

élémentaires de respect, de dignité et de politesse. Le débat au niveau national est chargé et riche

actuellement. Je veillerai peut-être encore plus qu’auparavant à ce qu’ici -je n’interdirai pas de parler de

politique nationale, nous en parlons tous, moi-même aussi quelquefois- mais que nous ne dérapions pas

et j’en appelle donc par conséquent à votre responsabilité pour que ces débats soient des débats

constructifs puisque nous devons rappeler bien sûr toujours que notre objectif général c’est l’intérêt des

Bisontins. Alors je sais que cela va être difficile. Dans un an et demi auront lieu les élections municipales

mais nous aurons le temps d’en discuter, à cet instant-là où ce sera projet contre projet, chacun pourra

s’exprimer mais il ne faut pas d’ici là que nous nous perdions dans des débats politiques, souvent, qui

n’ont aussi pour objectif que de semer le doute, la suspicion sur l’honnêteté d’un tel ou d’un tel. Je crois

que c’est désagréable parce que dans cette assemblée je pense qu’il n’y a que des gens honnêtes, qu’ils

soient de droite ou de gauche. J’espère d’ailleurs que la retransmission ou la retranscription de ces débats

sur internet -je ne sais pas s’il y en a beaucoup qui nous regardent sur internet, donc s’il y en a

quelques-uns, je les salue- apportera une plus-value à nos débats et vous convaincra les uns les autres à

ne débattre que sur les arguments de fond. Cela permettra peut-être de rehausser le niveau de nos

discussions. Donc une nouvelle fois j’en appelle à des interventions concises, précises, et non à des flots

de paroles ininterrompus qui ne sont souvent que la répétition de ce qui a été dit précédemment. C’est un

problème je crois de responsabilité collective. Nous pouvons, me semble-t-il, nous entendre sur ce sujet.

Mais en septembre aussi, ce qui est important c’est la rentrée scolaire, surtout pour les enfants qui ont

repris l’école je crois que c’était le 4 septembre. Comme chaque année j’ai assisté à de nombreuses

rentrées scolaires, j’ai parcouru avec Françoise FELLMANN les écoles de la Ville, j’ai d’ailleurs pu

constater que dans beaucoup d’entre elles des travaux avaient été réalisés au niveau des bâtiments. On a

rencontré les parents, les enfants, on a même essuyé quelques larmes sur les joues des enfants, même

parfois sur les joues des parents, c’est toujours bien sûr un moment un peu émouvant mais Françoise

nous fera le point dans un instant sur cette rentrée scolaire.

Yves-Michel DAHOUI me représente à Montbéliard pour l’inauguration de leur Salle des Musiques

Actuelles en présence de la Ministre de la Culture. J’aurais bien aimé rencontrer Aurélie FILIPPETTI mais

il y a Conseil Municipal.

Dont acte.
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